

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 15. Mai 2013

Betriebliche Suchtkrankenhilfe in Mainhausen

Gemeinde erweitert Sozialleistungsangebot für die Beschäftigten

Als Vorstufe eines umfassenden Gesundheitsmanagement der Gemeinde Mainhausen wurde die betriebliche Suchtkrankenhilfe etabliert. Eine Mitarbeiterin des Personalamtes hat eine mehrstufige Ausbildung zur betrieblichen Suchtkrankenhelferin erfolgreich besucht. Die Aufgabenschwerpunkte liegen hierbei in der

- Prävention durch Aufklärung und Informationen
- Beratung Betroffener sowie Nicht-Betroffener
- Begleitung, bis hin zu Therapieansätzen
- Betreuung innerhalb der Therapiemaßnahmen
- Monitoring bei der Wiedereingliederung
- Coaching der Vorgesetzten im Umgang mit Betroffenen

Die Gemeinde Mainhausen sieht sich hier in der Mitarbeiterverantwortung, Angebote für Ratsuchende in jeglicher Art zu unterbreiten.